

Noviembre 28, 2014

El miércoles el gobernador Jorge Sapag mantuvo una reunión informal con madres de alumnos de la escuela primaria 358 de Centenario y les confirmó el inicio de obras ejecutivas del nuevo edificio para el 15 de diciembre. De este modo, la obra estará habilitada para el ciclo lectivo 2016.

“Hemos licitado en varias oportunidades el jardín 59 y la escuela 358 de Centenario, pero quedaron desiertas por falta de ofertas”, comentó el gobernador. Indicó, sin embargo, que a partir de un presupuesto de 20 millones de pesos incluidos en el Plan Más Escuelas de Nación la firma constructora Roque Mocciola ejecutará la obra.

“Nación y la empresa están firmando el convenio y luego hay un plazo de 15 días para comenzar las obras”, informó el mandatario y aseguró que “vamos a garantizar el acceso a la educación así como vamos a asegurar los bancos para los alumnos”. A fin de abordar detalles, Sapag comprometió una reunión con funcionarios de la cartera educativa para el martes 2 de diciembre.

*Nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)